

Fiscalizadores municipales exigen mayor seguridad

Tras la golpiza sufrida por un inspector, enviaron una carta pidiendo que resguarden su integridad física. Municipalidad anunció mesa de trabajo para recoger demandas.

Luis Felipe Ávila Laferte
 La Estrella de Valparaíso

Problemas en el ejercicio de la fiscalización en la comuna, especialmente del comercio ambulante, tienen preocupados a los trabajadores municipales de Valparaíso quienes se ponen en riesgo cada vez que salen a la calle. Es por esto que desde la municipalidad porteña ya se trabaja en un plan para enfrentar estas situaciones que afectan a la seguridad de los trabajadores.

La fiscalización del comercio callejero se ha vuelto un verdadero problema y cada vez es más difícil realizar esta labor de manera segura. De hecho, hace poco el jefe de los fiscalizadores municipales, Pedro Jorquera, recibió una golpiza en medio de uno de los procedimientos, lo que alertó sobre la necesidad de mayores medidas de seguridad para los trabajadores.

Esta agresión motivó que Dante Iturrieta, concejal y presidente de la comisión de seguridad pública de Valparaíso, denunciara esta problemática en la sesión del Concejo Municipal realizada



LOS FISCALIZADORES SIENTEN INSEGURIDAD EN LAS CALLES.

el pasado jueves.

“Yo denuncié esta situación en el último Concejo Municipal y ahora estamos esperando que se dé una respuesta concreta. En el caso del encargado de los fiscalizadores, él recibió una fuerte agresión por parte de un comerciante de carros de comidas”, detalló.

RECLAMOS

Los fiscalizadores municipales decidieron enviar una carta con peticiones

de mayor protección para ellos. “Las demandas de los fiscalizadores tienen que ver con el pago de unas horas extras, la implementación de trajes de seguridad y la indefensión que viven al momento de supervisar. Por eso también pidieron ser apoyados con camionetas cuando tuvieran que acudir a situaciones importantes”, señala Iturrieta, agregando que para él “estas medidas deberían ser factibles, junto con la incorporación

de una mayor cantidad de trabajadores en esta área”.

MESA DE TRABAJO

Durante la última sesión de Concejo, el administrador municipal Daniel Ramírez manifestó su intención de realizar una reunión con todos los fiscalizadores para conversar sobre las peticiones que ellos han hecho en pos de una mayor seguridad y llegar a acuerdos que logren resolver esta problemática.

“Esta demanda se activa legítimamente respecto de la situación de seguridad que cruza el país en varias comunas y por supuesto las y los fiscalizadores del municipio son los que más se golpean con esta situación”, señaló a La Estrella.

“Nosotros como administración, a propósito de la carta que ellos entregan, generamos esta mesa de trabajo que permita recoger sus demandas y materializarlas en acciones que permita que su labor, en términos materiales, tanto en terreno como en sus oficinas, se pueda desarrollar de la mejor manera posible. Sin duda que hay otras demandas que el municipio no va a poder manejar y eso es precisa-

10

fiscalizadores se sumarán a la municipalidad en las siguientes semanas, según lo dicho en el Concejo Municipal.

mente porque la situación de seguridad pública responde al esfuerzo del Estado en esta materia. Se crean leyes, se crean nuevos reglamentos que finalmente vienen sin financiamiento, sin perspectivas de trabajo comunitario integrado, y eso hace que los municipios, con los escasos recursos que tienen, puedan atender la situación de fiscalización de las ciudades de la manera más rigurosa posible, respetuosa, comprometida, pero la falta de recursos y a la falta de coordinación, de algunas instituciones en materia de seguridad, hace que este trabajo sea aún más difícil, por lo tanto nosotros esperamos con esta mesa de trabajo, poder abordar aquellas situaciones que obviamente el municipio pueda accionar rápidamente para darle la tranquilidad a las y los trabajadores”. ☉